



FUERZAS ARMADAS Y GUARDIA NACIONAL FORTALECEN ACCIONES CONTRA LA PRODUCCIÓN Y DISTRIBUCIÓN DE NARCÓTICOS

- Informe de seguridad conjunto destaca la erradicación de plantíos de amapola y marihuana

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la Política de Cero Impunidad del gobierno federal, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de Marina (Semar), la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y la Guardia Nacional (GN), presentaron resultados en el combate a la producción y distribución de narcóticos.

Al presentar el Informe Conjunto de Seguridad del periodo comprendido del 28 de mayo al 10 de junio de este año, el comandante de la Guardia Nacional, comisario general David Córdova Campos, detalló que a nivel nacional se cuenta con un despliegue de 259 mil 581 elementos, de los cuales 141 mil 860 forman parte de las Fuerzas Armadas y 117 mil 721 pertenecen a la Guardia Nacional.

Destacó entre otras acciones, que se llevó a cabo la erradicación de 2 mil 041 plantíos de amapola y 418 de marihuana, además de la inhabilitación de 2 laboratorios clandestinos empleados para la elaboración de drogas sintéticas, en los que se aseguraron 3.8 toneladas de precursores químicos; se evitó la producción de 13 mil 278 toneladas de metanfetamina y la afectación económica para la delincuencia organizada fue por un estimado de 3 mil 519 millones de pesos.

De igual forma, en este periodo fueron aseguradas 3.346 toneladas de marihuana, 252.4 kilogramos de metanfetamina y 27 kilogramos de cocaína, a la par de la incautación de 283 armas de fuego, 34 mil 472 cartuchos de distintos calibres y 29 granadas.

En cuanto a detenidos, del 28 de mayo al 10 de junio se presentó a un total de 512 presuntos responsables ante el Ministerio Público, entre los que destacan cinco probables integrantes del Cártel del Golfo, uno de Los Viagras y cuatro más presuntamente vinculados a células delictivas independientes.

De acuerdo con el informe, actualmente la Guardia Nacional aporta 47 por ciento de los resultados del esfuerzo nacional en materia de seguridad pública, en tanto que las Fuerzas Armadas registran 53 por ciento.

Sedena, Semar, SSPC y Guardia Nacional refrendan el compromiso de contribuir con las acciones implementadas por el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo